



平成25年度 後期 スタート!

今週火曜日、15日から今年度の後期が始まりました。夏休み明けの前期後半スタートの際にお伝えしましたが、12月までの後期前半の指導・支援のキーワードも引き続き、下記のとおりです。

鍛えましょう! (後期前半キーワード)

- ◇ 「心」を鍛えよう!
- ◇ 「頭」を鍛えよう!
- ◇ 「体」を鍛えよう!

前期後半の9月から、後期前半の12月までの4ヶ月。学級として、学校として落ち着いた中で学習やその他いろいろな活動に、じっくりと腰を据えて取り組んで、たっぴりと、『学びの栄養』を吸収し、やさしく、かしこく、そして強くたくましく、大きく、大きく自分を伸ばす期間になるようしっかりと指導していきます。

9月末に行った運動会では、3週間の活動を通して、子ども達それぞれが成長し、伸びや高まりを見せてくれました。特に自主的に活動する姿を見ることが出来たことはうれしい限りです。

- ・リーダーとして、集団のために計画的に活動していた子
- ・そのリーダーを支えようと協力を惜しまない子
- ・集団をまとめようと努力する子
- ・自主的に、応援やリレーなどの種目の練習をしている子
- ・「練習をさせてください」と、自ら担当の先生のもとへお願いに行っがんばった子
- ・誰よりも大きな声で返事をしたり、歌を歌ったりした子
- ・代表として、大きな声で堂々と挨拶した子
- ・お手本になるようにと心がけて体操をした子
- ・たとえ最後尾でも、たとえ大きく離されていても、最後まであきらめずに走りぬいた子
- ・自主的に休みの日まで保育園に行って、応援を教えた子



運動や走ることに限らず、どんなことでも、それが得意な子もいれば、苦手な子もいて当たり前です。しかし、『目標を立てて努力する機会』は、誰にでも平等に与えられています。そのチャンスを生かすも殺すも自分の努力次第です。上に書いたような姿を見せてくれた子ども達は、そのチャンスを生かすことが出来たのです。

大きな行事は、それに向かういろいろな活動を生かして、子ども達を多角的に成長させることが出来ます。後期 12月1日には『学習発表会』があります。今度は文化面により力を入れ、また子ども達を伸ばすことができるよう、職員一同、努力してまいります。どうぞ、学習発表会、そして子ども達の更なる成長を楽しみにしててください。

